



Jaime Guzmán saluda a sus partidarios en San Bernardo. Le acompaña Pablo Longueira, candidato a diputado por el distrito 30.

También estuvo en Melipilla Candidato J. Guzmán visitó San Bernardo

El candidato a senador por Santiago poniente, Jaime Guzmán, formuló el compromiso de entregar crecientes oportunidades de trabajo a los chilenos para que cada cual, con su trabajo, se labre un futuro que cada día sea mayor.

La afirmación la realizó Guzmán durante un masivo encuentro que sostuvo ayer con más de 2.500 dirigentes de la comuna de San Bernardo. En la oportunidad recibió la adhesión de la Democracia Radical en la persona de su presidente comunal, Raúl Aguilar, asimismo la del obispo de la Iglesia Pentecostal, Salvador Pino.

MELIPILLA

El candidato a senador, Jaime Guzmán, sostuvo una reunión con representantes del comercio de Melipilla, efectuando además un recorrido por centros comerciales de esa ciudad donde recibió efusivas muestras de apoyo. Posteriormente el postulante al Parlamento sostuvo un encuentro con dirigentes vecinales de la comuna, analizando sus inquietudes y proponiendo eventuales soluciones. Guzmán finalizó su visita a la ciudad con un encuentro con la juventud del distrito 30.

Apoyo para congreso sobre drogas

La problemática de la drogadicción ha sido abordada y atendida con preocupación por los centros para la adolescencia existentes en diversas comunas de la Región Metropolitana, señaló el intendente metropolitano, brigadier general Carlos Carvallo Yáñez; los cuales han prestado un adecuado y oportuno servicio en las áreas de prevención, tratamiento y rehabilitación.

Es así como la repartición a mi cargo, indicó, participó a través de los profesionales que trabajan en estos centros en el Congreso Nacional Drogas y Comunidad organizado por el Rotary Club de Santiago en el Centro Cultural de La Reina.

Este congreso, afirmó la autoridad, tuvo por finalidad el unificar criterios para enfocar el problema de la drogadicción y elaborar instrumentos útiles para trabajar con la comunidad con miras al control del mismo. Igualmente, en la oportunidad se delinearón acciones tendientes a crear conciencia dentro de la sociedad de la responsabilidad que le compete a cada uno frente a esta problemática social.